

Les Jardins de Villandry

Aux environs de Tours, un magnifique château de la Loire de style Renaissance a été restauré au début du XXe siècle.

Villandry est surtout célèbre pour la beauté de ses jardins. Les dessins des parterres de son potager prennent la forme de figures géométriques. Les jardiniers ont fait de la symétrie.

On appelle cela des jardins à la française.



Observe sur cette photographie prise à l'aplomb du potager comment chaque carré de jardin est rigoureusement découpé en formes géométriques et symétriques.



De près, ce sont bien des légumes que l'on reconnaît.

Arts visuels : Imaginer un carré de jardin à la française

Tu vas devoir imaginer un carré de ce jardin. Pour cela :

1. Dessine d'abord un carré parfait sur une feuille blanche.
2. Trace ensuite les deux allées perpendiculaires et centrales. Mesure bien et sois précis.e.
3. Complète un des 4 carrés obtenus avec des formes que tu dois imaginer.
4. Choisis et ajoute les couleurs de façon très soignée.
5. Reporte les 3 autres carrés par symétrie. Ici, il faut être très rigoureux..
6. Pour finir, envoie une photo de ton jardin à la française.

